



H. CONGRESO DEL ESTADO DE OAXACA  
LX LEGISLATURA  
COMUNICADO DE PRENSA

2 de septiembre del 2008

**URBANISTAS OFRECEN COLABORACION  
AL CONGRESO DEL ESTADO**

- *Se reunieron con integrantes de la Comisión Permanente de Comunicación, Obras Públicas y Desarrollo Urbano de la LX Legislatura.*

Miembros de la Agrupación Colegiada de Profesionistas de Desarrollo Urbano del Estado de Oaxaca pusieron a disposición del Congreso del Estado sus conocimientos para participar en el análisis de las diversas iniciativas de leyes dentro de la Comisión Permanente de Comunicación, Obras Públicas y Desarrollo Urbano.

El presidente e integrante de dicha comisión, diputados José Mejía García, del PRI, y Gerardo García Henestroza, del PAN, respectivamente, se reunieron con los arquitectos, urbanistas y valuadores en una de las salas del palacio legislativo.

Durante el encuentro, los profesionistas manifestaron su interés de coadyuvar en el estudio de las iniciativas de leyes de Vivienda, de Valuación y de Asentamiento Humano, así como en los reglamentos de Construcción y Valuación, los cuales se encuentran en proceso de análisis.

El diputado Mejía García celebró la disposición del gremio por involucrarse en el quehacer legislativo y destacó que la LX Legislatura que preside el diputado Herminio Cuevas Chávez le interesa conocer el punto de vista de la sociedad para elaborar leyes que respondan a la realidad de los oaxaqueños.

-0-



**Urbanistas de Oaxaca durante la reunión con diputados integrantes de la Comisión Permanente de Comunicación, Obras Públicas y Desarrollo Urbano.**